

Segunda Regata Pacífico, oportunidad de crecimiento deportivo y turístico en Buenaventura



Navegando en las playas de Buenaventura durante el II Campamento de Vela

Del 20 al 23 de junio de 2024, las aguas de la playa de Bazán Bocana y el Malecón Bahía de la Cruz serán el escenario de la Segunda Regata Pacífico 2024, un destacado evento deportivo que busca no solo fomentar el turismo náutico, sino también contribuir al desarrollo local y la protección del medio ambiente marino en la región de Buenaventura.

En su edición de este año, la Segunda Regata Pacífico forma parte del calendario oficial de la Federación Colombiana de Vela por primera vez, lo que representa un hito significativo para este encuentro, que atraerá a los mejores veleros y deportistas náuticos de alto nivel a nivel nacional.

Durante cuatro días intensos, los participantes competirán en emocionantes clases de foil y vela, destacando así la diversidad y el dinamismo del turismo deportivo en Colombia.

Es importante señalar que el evento no solo promueve la competitividad deportiva, sino que también busca fortalecer la economía local al impulsar el turismo y generar oportunidades para la comunidad.



En este contexto, se espera que la inauguración del Club Deportivo Náutico Bazán Bocana sea uno de los momentos más destacados de la cita deportiva. Este nuevo espacio no solo será un centro de desarrollo profesional para los deportistas, sino también un punto de encuentro social clave para la comunidad náutica de Buenaventura.